

PAN califica de "vacío en resultados", Segundo Informe de Delfina Gómez

Asi como de la primera comparecencia y exige mayor presupuesto para bacheo y agua



MIREYA ÁLVAREZ

oluca, México.- El Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México fijó una postura crítica respecto al informe de la Gobernadora y las subsecuentes comparecencias de secretarios en la Legislatura local, calificando el mensaje gubernamental como "lleno de buenas intenciones... pero vacío en sus resultados".

En conferencia de prensa, Anuar Azar Figueroa, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, centró las críticas en tres problemas estructurales que, a su juicio, evidencian el abandono en la entidad como los baches, inundaciones y falta de agua.

Azar Figueroa detalló una serie de "activaciones" que su partido ha llevado a cabo para denunciar el deterioro de la infraestructura vial. "Empezamos el fin de semana antepasado en el Periférico, en Naucalpan, denunciando precisamente el mal estado, el intransitable estado que guardan muchas calles y avenidas del Estado de México", señaló.

Estas protestas, dijo, continuaron esta semana en municipios clave como Nezahualcóyotl, Ecatepec, Atlacomulco y Toluca, donde el lider panista afirmó que "el deterioro, el abandono de las calles y avenidas es muy evidente"

de las calles y avenidas es muy evidente".

Ante esta situación, lanzó una exigencia concreta como el de incrementar de manera sustancial el presupuesto para el próximo año. "Nuestra posición va a ser exigir por lo menos un 2 por ciento del presupuesto anual para la rehabilitación y el bacheo," sentenció.

Respecto a la inseguridad, el presidente del CDE del PAN cuestionó las cifras de la administración, tachándolas de "muy cuestionables". "Una realidad es que el 75 por ciento de la ciudadanía se siente insegura," afirmó.

Si bien reconoció el esfuerzo de la Gobernadora por estar en las mesas de construcción de la paz, advirtió que "estos esfuerzos son absolutamente insuficientes y no han logrado darles tranquilidad a las familias". En cuanto a los programas sociales, el PAN



busca desvincularlos de cualquier partido político, enfatizando que "están en la Constitución"

y se pagan con los impuestos de todos. Azar Figueroa recordó que fue el albiazul quien inició este modelo con el programa "Oportunidades", y ahora exigirá que se garantice el acceso a toda la ciudadanía.

La crítica se intensificó al denunciar la presunta manipulación de estos apoyos: "Vamos a exigir que bajo ninguna circunstancia se sigan manipulando los programas, como sucedió el fin de semana pasado, donde obligaron a muchos beneficiarios a ir al Zócalo de la Ciudad de México para respaldar el informe de la presidencia".

Por su parte, Pablo Fernández de Cevallos González, Coordinador del Grupo Parlamentario albiazul en el Congreso local, criticó la negativa del oficialismo a que comparecieran funcionarios clave durante la Glosa del informe.

"El oficialismo se negó a llevar, por ejemplo, a la Secretaría de Salud, a la Junta Local de Caminos, a la CAEM y a Movilidad," enumeró el diputado, calificándolos como los priorita-

rios para responder a las inquietudes ciudadanas.

Ante el bloqueo, Fernández de Cevallos anunció que el Grupo Parlamentario no se quedará callado y hará los cuestionamientos a estos titulares por escrito, haciendo públicas las respuestas. Sobre la comparecencia del Secretario General de Gobierno, Horacio Duarte, el diputado calificó los resultados como "números muy alegres" y lamentó que no se obtuviera respuesta a los cuestionamientos de la bancada panista, particularmente sobre el tema de los baches.

Finalmente, respecto a la comparecencia de seguridad, Anuar Azar Figueroa adelantó que su posicionamiento será "muy duro, muy crítico" y lo hará desde "el dolor de la familia" víctima de extorsión, homicidio, agresión sexual y el miedo en el transporte público. El líder panista sostuvo que la seguridad "es el enorme pendiente que tiene este gobierno con la ciudadanía".

